

Der Wieslocher Holocaust und die 2 Schafe im Heidelberger Justizgebäude



Im dritten Reich hat die Wieslocher Holocaust-Klinik auf Veranlassung der Heidelberger Justiz mehr als 2000 Patienten ermorden lassen. Im Heidelberger Justizgebäude gibt es eine Ausstellung von 2 Schafen. Die 2 Schafe können interpretiert werden als 2 der 2000 auf Veranlassung der Justiz ermordeten Patienten.



"Mit Ihren Eingaben begehren Sie die Ahndung von angeblichen Straftaten"

(Präsident Michael Lotz, Landgericht Heidelberg)



"Er führte in diesem Schreiben lediglich Klage über angebliche Mordfälle"

(Präsident Michael Lotz, Landgericht Heidelberg)